المناقشه1
لأن الطبيعه تعكس بطبيعتها على نفسية الفرد
فاذا كان الجو مشرق وصافي تبعث للفرد الشعور بالانشراح والراحه داخل نفسه. 

وأما الجو الغائم يعكس على النفسيه ويشعره بالكتمان والاكتئاب فذلك يؤثر على الشخص ويبعث له الشعور بالاكتئاب؟؟؟؟؟؟
المناقشه2
اللغة العربية : هي الكلمات التي يعبر بها العرب عن مكنون انفسهم 
الجملة هي الكلام المفيد وتتكون من فعل وفاعل ومبتداوخبر
الكلمة لفظ يدل على معنى مفرد
المناقشه3

الاعراب هو التغير في اخر الكلمه بسبب رفع اونصب اوجر تبعا لما يقتضيه مكانها في الجمله

والبناء هو ثبات اخر الكلمه على حاله واحده

المناقشه4

الجمل التي ليس لها محل من الاعراب
الابتدائية: وهي التي تقع أول الكلام مثل: (السلام عليكم)
 الاستئنافية: وهي التي يبتدأُ بها معنى جديدٌ بعد كلام سابق
كالجملة الثانية والثالثة في قولنا (أَحزنتْك وشاية فلان،
لا تلتفت إليها، إني لم أُصدقها).
الاعتراضية: وتقع بين جزأَي جملة مثل (كان جارك - رحمه الله - سخياً) ، 
التفسيرية: جملة تزيد ما قبلها توضيحاً وكشفاً وتأْتي بعد ما يدل على معنى القول 
 الواقعة صلة لموصول اسمي أَو حرفي: وذلك لأَن صلة الموصول كأَنها جزءٌ مما قبلها 
الواقعة جواباً لقسم، أو جواباً لشرط غير جازم
الواقعة جواباً لنداء: 
التابعة لجملة لا محل لها من الإعراب
المناقشه5

 المفعول به /اسم منصوب يدل على من وقع عليه فعل الفاعل إثباتاً أو نفياً
 المفعول معه/اسمٌ منصوبٌ يُذْكَرُ لبيانِ زمانِ الفِعْلِ أو مَكان
المفعول المطلق/هُوَ مَصْدَرٌ يُذْكَرُ بِعْدَ فِعْلِ صَرِيحٍ من لَفْظِهِ مِنْ أَجْلِ تَوْكِيدِ مَعْنَاهُ ، أو بِيَانِ عَدَدهِ ، أَوْ بَيَانِ نوعه
المفعول لاجله/مصدرٌ  منصوبٌ , يُذْكَرُ علَّةً ( سبباً ) لِحَدثٍ شارَكَهُ في الزمانِ والفاعِلِ
المفعول معه/ اسمٌ فضلة َيَجِيءُ بَعْدَ ( واو ) بِمَعْنَى ( مَع ) مَسْبُوقَةٍ ابِجُمْلَةٍ  فِيها فِعْلٌ 
 
المناقشه6

المدّ : هو إطالة الصوت بحرف من حروف المدّ ، وهي : 
الألف الساكنة المفتوح ما قبلها ، والواو الساكنة المضموم ما قبلها ، والياء الساكنة المكسور ما قبلها. 
الحرف الذي يسبق حرف المدّ يسمى الحرف "الممدود" ويوضع عليه حركة حرف المدّ : الفتحة ، أو الضمة
المناقشه7

التاء المربوطة : هي التاء التي تلفظ "هاء" ساكنة عند الوقف عليها بالسكون. وتقرأ تاء مع الحركات الثلاث : الفتح ، والضم ، والكسر  ، 
 
 التاء المفتوحة "المبسوطة": هي التي نقرؤها تاءً مع الحركات الثلاث : الفتحة ، والضمة ، والكسرة، وتبقى على حالها إذا وقفنا عليها بالسكون 
المناقشه8

اللام الشّمسية : لام تكتب ولا تنطق ، ويأتي بعدها حرف مشدد .
 
اللام القمرية : لام تكتب وتنطق ، ويتصل بها حرف متحرك خال من التضعيف "الشدّة"، وتكون ساكنة
المناقشه9
الهمزة: هي التي تقبل الحركات، فإن رسمت على ألف سميت (الألف اليابسة)
 
· والهمزة تقع في أول الكلمة: أعطى، وفي وسطها: سأل، وفي آخرها: النبأ. 
والألف اللينة تقع في حشو الكلمة: قال، وفي آخرها: دعا ،ولا تقع في أولها، لأنها لا تكون إلا ساكنة وأول الكلمة لا يكون إلا متحركاً
المناقشه10

 تكتب همزة القطع في أوَّل الكلمة على الألف إذا كانت مضمومة ، أو مفتوحة ، مثل :أُسرة – أُخت – أَحمد- أَب
كلمة : (هؤلاءِ) تكتب بهذا الشكل (هؤلاءِ) ، والأصل :(هاأولاءِ) ، وكلمة (لَئِن) تكتب بهذا الشكل (لَئِن) ، والأصل : (لأن) ، و كلمة (لَئِلاّ) تكتب بهذا  
المناقشه11

همزة الوصل : همزة ينطق بها في أول الكلمة دون أن ترسم على الألف ، وتسقط كتابة ولفظاً
 
همزة القطع : همزة تظهر على الألف كتابة ونطقا ، وترسم على شكل رأس  "ع" صغيرة فوق الألف هكذا "أ".
المناقشه12

مواضع همزة الوصل 
1. في الأسماء : اسم ، ابن ، ابنة ، ابنم ، امرؤ ، امرأة ، اثنان ، اثنتان ، ايم الله ، ايمن الله .
2. في الأفعال :

 أ ـ ماضي الفعل الخماسي والسداسي ، والأمر منهما ومصادرها.
. همزة "أل" التعريف إذا اتصلت بالكلمة. مثل : الكتاب ، الصدق
المناقشه13
مواضع همزة القطع
1.  في الأسماء : جميع الأسماء والضمائر المهموزة الأول ، وإذا الشرطية.
  
2 . في الأفعال :

 أ ـ ماضي الأفعال الرباعية ، والأمر منها ، ومصادرها
 3 ـ جميع الحروف المهموزة الأول :مثل : إلى ـ إنما ـ إنَّ ـ أنَّ ـ إنْ ـ أن  ..

المناقشه14
الفاصلة وعلامتها 
·  تكون في الوقف الناقص : وهو الوقف الذي يكون بسكوت المتكلم ، أو القارئ سكوتاً قليلاً جداً ، لا يحسن معه التنفس.
الفاصلة المنقوطة:
  

تكون في الوقف الكافي ، وهو الوقف الذي يكون بسكوت المتكلم ، أو القارئ سكوتا يجوز معه التنفس.
 النقطة وعلامتها
· تكون في الوقف التام ، وهو سكوت المتكلم ، أو القارئ سكوتاً تاماً ، مع استراحة للتنفس.
 
